

Reitera Cuba voluntad de dialogar con EE.UU. sin injerencias



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 28 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez reiteró hoy que el gobierno de Cuba está dispuesto a tratar con su par de Estados Unidos cualquier asunto bilateral, sin condiciones.

«Con Estados Unidos estamos dispuestos a dialogar y desarrollar relaciones de respeto, en pie de igualdad», escribió Rodríguez en la red social X.

"Es una posición conocida y no debe sorprender a nadie.
Seguiremos abiertos a relacionarnos con el pueblo de EEUU, a compartir experiencias, a conocernos mejor, con la mayor transparencia y la mayor libertad...
pic.twitter.com/Abzf8ezjAE

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [December 28, 2024](#)

Agregó, asimismo, que el intercambio debe ser mutuamente beneficioso, como los desarrolla con el resto de los países.

Precisó, además, que Cuba enfrentará «contundentemente cualquier intento de injerencia en sus asuntos internos». (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373024-reitera-cuba-voluntad-de-dialogar-con-eeuu-sin-injerencias>



Radio Habana Cuba